
今後の公共施設の方向性について「市の考え方」全体説明会 

結果報告 

 

日 時：平成３０年１１月１１日（日）１４：００～１７：００ 

会  場：南庁舎５階大会議室      

第１部  

基調講演 

「これからの公共施設の老朽化と再配置」 東洋大学客員教授 南 学 氏 

質疑・意見交換 

「市の考え方」について説明  高砂市企画総務部経営企画室 

第２部 概要説明・意見交換 

「向島公園周辺地域の活用について」 

総務省地域情報化アドバイザー 一般社団法人コードフォージャパン 市川 博之 氏 

 

参加者：第１部３５名 第２部３１名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  



アンケート結果（回答 39名） 

１．おすまいの地区、性別、年齢を教えてください。 
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２．どのようにしてこの説明会を知りましたか。 

 
 

３．第１部「これからの公共施設の老朽化と再配置」の内容について 

 

４．「向島公園周辺地域の活用について」の内容について 
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５．「市の考え方」に基づき、今後の公共施設について統廃合を進めることについて 

 
 

６．公共施設の統廃合をしない場合、どのような取組をすべきですか。 
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民営化や民間との連携を強化する

利用料金（使用料）を引き上げる

公共施設以外の行政サービスを見直す



第１部 基調講演 

「これからの公共施設の老朽化と再配置」 東洋大学客員教授 南 学 氏 

 

 



第１部 質疑・意見交換 

「市の考え方」について説明  高砂市企画総務部経営企画室 

 

 



第２部 概要説明・意見交換 

「向島公園周辺地域の活用について」 

総務省地域情報化アドバイザー 一般社団法人コードフォージャパン 市川 博之 氏 

 


